

# P R E S S E M I T T E I L U N G

## Statikprüfung in der Avnet Arena

Die Nordtribüne der Magdeburger Avnet Arena ist regulär einer eingehenden Prüfung der Statik unterzogen worden. Dabei wurde auch der Unterzug im Bereich von Block 4 untersucht. Dort war am vergangenen Sonntag beim Heimspiel des 1. FC Magdeburg ein ca. 25 Zentimeter großes Betonteil abgeplatzt und zu Boden gefallen.

Die Prüfung ergab eine unverminderte Standsicherheit der Tribüne. Der Schaden entstand wahrscheinlich durch eine hohe Punktbelastung infolge von Hüpfbewegungen. Festgestellt wurde in diesem Bereich eine zu gering ausgebildete Fuge zwischen einer Tribünenstufe und dem Zahnbalken. Dies kann eine Folge von Setzungen sein.

Als kurzfristige Maßnahmen wurde eine Sichtüberprüfung aller entsprechenden Fugen angeordnet. Zu gering ausgebildete Fugen sollen ggf. mit elastischem Verbundstoff gefüllt werden, um ein Freiarbeiten des Betonwerkstoffs zu verhindern. Die MVGM als Stadionbetreibergesellschaft prüft aktuell die sehr kurzfristige Beauftragung einer Baufirma. Die Landeshauptstadt Magdeburg als Stadioneigentümerin wurde entsprechend informiert.